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川崎市
か わ さ き し

外国人市民代表者会議
が い こ く じ ん し み ん だ い ひ ょ う し ゃ か い ぎ

 

(第
だい

１３期
き

 第
だい

１年
ねん

 第
だい

２回
かい

 第
だい

１日
にち

) 

議事録
ぎ じ ろ く

 

 

１  日時
に ち じ

 ２０２０ (令和
れ い わ

２ )年
ねん

９月
がつ

１３日
にち

(日
にち

) 午後
ご ご

２時
じ

００分
ふん

～４時
じ

３０分
ぷん

 

 

２  場所
ば し ょ

 川崎市
か わ さ き し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

 

 

３  出席者
しゅっせきしゃ

 

（１）代表者
だいひょうしゃ

 ２３人
にん

 

アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

 ワルマン
わ る ま ん

、カイ
か い

 イーモンタン
い ー も ん た ん

、グェン
ぐ ぇ ん

 ティトゥチャン
て ぃ と ぅ ち ゃ ん

、児玉
こ だ ま

 

ノンティシャー
の ん て ぃ し ゃ ー

、 許
しゅー

 成龍
ちぇんろん

、 シン
し ん

 バスカ
ば す か

 バハドゥール
ば は ど ぅ ー る

、 スチェタ
す ち ぇ た

 

スリニヴァサン
す り に ゔ ぁ さ ん

、 池
ち

 垠伊
う に

、 張
ちょう

 亮
りょう

、 チョ
ち ょ

 チョ
ち ょ

 カイン
か い ん

、 ドゥマヤス
ど ぅ ま や す

 

アリャン
あ り ゃ ん

、 バテネフ
ば て ね ふ

 アルチョム
あ る ち ょ む

、 ペレーラ
ぺ れ ー ら

 ラヒル
ら ひ る

 サンケータ
さ ん け ー た

、 ポール
ぽ ー る

 

ウッザル
う っ ざ る

 クマル
く ま る

、 ポソ
ぽ そ

 ミゲル
み げ る

 アンヘル
あ ん へ る

、 前田
ま え だ

 喜与美
き よ み

、 ムハマド
む は ま ど

 

アイマン
あ い ま ん

 アリフ
あ り ふ

、 ユデク
ゆ で く

 マルチン
ま る ち ん

、 尹
ゆん

 智夏
じ は

、 李
り

 歓歓
かんかん

、 レイバーマン
れ い ば ー ま ん

 

ケビン
け び ん

、和田
わ だ

 恵麗奈
え れ な

、ンディアエ
ん で ぃ あ え

 マリ
ま り

 カテリン
か て り ん

 

（２）事務局
じ む き ょ く

 

小川
お が わ

 課長
かちょう

、 長沼
ながぬま

 担当
たんとう

課長
かちょう

、 佐藤
さ と う

 課長
かちょう

補佐
ほ さ

、 山本
やまもと

 担当
たんとう

係 長
かかりちょう

、 日下部
く さ か べ

 

職員
しょくいん

、髙橋
たかはし

 専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

 

 

４  傍聴
ぼうちょう

者
しゃ

 ５人
にん

 

 

５  会議
か い ぎ

次第
し だ い

(公開
こうかい

) 

（１）開会
かいかい

 

（２）事務局
じ む き ょ く

説明
せつめい

 

（３）議事
ぎ じ

 

（４）事務
じ む

連絡
れんらく

 

（５）閉会
へいかい
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【全体会
ぜんたいかい

】  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、これから川崎市
か わ さ き し

外国人
がいこくじん

市民
し み ん

代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

、２０２０年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

１日
にち

を開催
かいさい

する。今日
き ょ う

は、金
きん

さんと 劉
りゅう

さんから欠席
けっせき

の連絡
れんらく

があった。

前回
ぜんかい

まで欠席
けっせき

だったアディティア
あ で ぃ て ぃ あ

さんが出席
しゅっせき

しているので、簡単
かんたん

な自己
じ こ

紹介
しょうかい

を

お願
ねが

いする。」  

アディティア
あ で ぃ て ぃ あ

委員
い い ん

「インドネシア
い ん ど ね し あ

出身
しゅっしん

。 私
わたし

たち外国人
がいこくじん

が 考
かんが

えていることについて話
はな

し合
あ

って、問題
もんだい

を解決
かいけつ

できればと思
おも

う。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「それでは、今日
き ょ う

の日程
にってい

と配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

について、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

佐藤
さ と う

課長
かちょう

補佐
ほ さ

が説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「 次
つぎ

に 、 前回
ぜんかい

会議
か い ぎ

の ま と め に つ い て 、 事務局
じ む き ょ く

か ら 説明
せつめい

を お 願
ねが

い す

る。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

１に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、議事
ぎ じ

に入
はい

る。まずは、

代表者
だいひょうしゃ

の辞任
じ に ん

と補充
ほじゅう

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

２に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員長
いいんちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）それでは、補充
ほじゅう

をするかどうか決
き

めたい。案
あん

では、①補充
ほじゅう

しない、②第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

から参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

する、

③第
だい

３回
かい

第
だい

１日
にち

から参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

する、④その他
た

とあるが、その他
た

の案
あん

はあるか。」  

シン
し ん

委員
い い ん

「人数
にんずう

を定
さだ

めて、その人数
にんずう

よりも少
すく

なくなったら補充
ほじゅう

するというのはどう

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「欠員
けついん

が出
で

る度
たび

に補充
ほじゅう

するかどうかを決
き

める。理由
り ゆ う

としては、

代表者
だいひょうしゃ

のみなさんはアジア
あ じ あ

やアフリカ
あ ふ り か

といった選出
せんしゅつ

地域
ち い き

区分
く ぶ ん

ごとに選出
せんしゅつ

されて

いるので、単純
たんじゅん

に減
へ

った人数
にんずう

だけ補充
ほじゅう

するということになっていない。補充
ほじゅう

は

欠員
けついん

が出
で

た地域
ち い き

区分
く ぶ ん

から補充
ほじゅう

することになる。」  

前田
ま え だ

委員
い い ん

「 私
わたし

もまだ迷
まよ

っているのだが、前期
ぜ ん き

の経験
けいけん

からすると今回
こんかい

が補充
ほじゅう

のできる

最後
さ い ご

のタイミング
た い み ん ぐ

だと思
おも

う。これよりあとになると、審議
し ん ぎ

も進
すす

んでしまうので

途中
とちゅう

から参加
さ ん か

するのは 難
むずか

しい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「それでは、決
き

めたい。①補充
ほじゅう

しないに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてくだ

さい。（  ５人
にん

 ）②第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

から参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

するに賛成
さんせい

の人
ひと

は

手
て

を挙
あ

げてください。（  １４人
にん

 ）③第
だい

３回
かい

第
だい

１日
にち

から参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう
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するに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ４人
にん

 ）補充
ほじゅう

については、第
だい

２回
かい

第
だい

２日
にち

から参加
さ ん か

できるなら補充
ほじゅう

するに決
き

まった。次
つぎ

の議事
ぎ じ

はイベント
い べ ん と

への参加
さ ん か

についてだ。事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

日下部
く さ か べ

職員
しょくいん

が資料
しりょう

３に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「 何
なに

か 質問
しつもん

は あ る か 。 （  な し  ） で は 、 次
つぎ

の 議事
ぎ じ

に 入
はい

る 。

グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

について事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

（事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

が資料
しりょう

４に基
もと

づき説明
せつめい

）  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

は１５時
じ

２５分
ふん

まで。その後
ご

１０分間
ぷんかん

の休憩
きゅうけい

を挟
はさ

んで、１５時
じ

４０分
ぷん

から全体会
ぜんたいかい

を再開
さいかい

する。」  

 

（  グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

 ）  

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「それでは全体会
ぜんたいかい

を再開
さいかい

する。各
かく

グループ
ぐ る ー ぷ

の報告
ほうこく

を１グループ
ぐ る ー ぷ

につ

き３分
ぷん

程度
て い ど

でお願
ねが

いする。まずはＡグループ
ぐ る ー ぷ

から。」  

許
しゅー

委員
い い ん

「Ａグループ
ぐ る ー ぷ

では、外国人
がいこくじん

のための防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の仕組
し く

みづくりという意見
い け ん

が出
で

た。池
ち

さんが以前
い ぜ ん

に住
す

んでいた山口県
やまぐちけん

では防災
ぼうさい

の仕組
し く

みが整備
せ い び

されていたそう

だ。ただし、それでも自分
じ ぶ ん

で情報
じょうほう

を取
と

りに行
い

かなければいけないという現実
げんじつ

も

ある。ほかには、税金
ぜいきん

についての具体的
ぐ た い て き

な経験
けいけん

の 話
はなし

もあった。子育
こ そ だ

て関連
かんれん

で

は、妊娠
にんしん

してから子
こ

どもが生
う

まれるまでの医療
いりょう

機関
き か ん

の対応
たいおう

や多言語
た げ ん ご

資料
しりょう

を求
もと

め

る意見
い け ん

が出
で

た。最後
さ い ご

に留学生
りゅうがくせい

の 就 職
しゅうしょく

支援
し え ん

について、何
なに

かできないかというこ

とがあった。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「次
つぎ

に、Ｂグループ
ぐ る ー ぷ

の報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

チョ
ち ょ

委員
い い ん

「Ｂグループ
ぐ る ー ぷ

では、７
なな

つの意見
い け ん

が出
で

た。１番目
ば ん め

は、税金
ぜいきん

の申請書
しんせいしょ

などの名前
な ま え

を書
か

くところで名前
な ま え

が長
なが

く書
か

ききれないので、全部
ぜ ん ぶ

書
か

けるようにして欲
ほ

しいと

いうものだ。２番目
ば ん め

は、子
こ

どもの進学
しんがく

についてで、進学
しんがく

のために早
はや

くから 塾
じゅく

に行
い

っている子
こ

どもがいるが、そういった情報
じょうほう

収 集
しゅうしゅう

をどうやってすればよい

のか、多言語
た げ ん ご

の情報
じょうほう

や情報
じょうほう

がもらえるコミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

をつくって欲
ほ

しいという

意見
い け ん

だ。３番目
ば ん め

に、災害
さいがい

時
じ

のハザードマップ
は ざ ー ど ま っ ぷ

の多言語
た げ ん ご

版
ばん

が欲
ほ

しいという意見
い け ん

も

あった。４番目
ば ん め

は、今
いま

だとコロナ
こ ろ な

で家
いえ

にいるときに暑
あつ

いので冷房
れいぼう

をつけてくだ

さいのようなアナウンス
あ な う ん す

があったりするが、日本語
に ほ ん ご

なのでわからなかったり、

聞
き

き取
と

れなかったりするという意見
い け ん

が出
で

た。５番目
ば ん め

に、ごみの分別
ぶんべつ

のルール
る ー る

を
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もう少
すこ

し教育
きょういく

させて欲
ほ

しいという意見
い け ん

も出
で

た。きちんとルール
る ー る

を知
し

っていれば、

外国人
がいこくじん

に対
たい

する不安
ふ あ ん

や不信
ふ し ん

も減
へ

ると思
おも

う。６番目
ば ん め

に、看板
かんばん

が日本語
に ほ ん ご

だけだとわ

からないので、絵
え

を使
つか

ったり、多言語
た げ ん ご

にしたりして欲
ほ

しいという意見
い け ん

だ。７

番目
ば ん め

は、申請書
しんせいしょ

などの書類
しょるい

をすべて電子化
で ん し か

して欲
ほ

しいという意見
い け ん

だ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「続
つづ

いて、Ｃグループ
ぐ る ー ぷ

からの報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

李
り

委員
い い ん

「 私
わたし

たちは、大
おお

きく３
みっ

つある。１
ひと

つ目
め

は、情報
じょうほう

についてで、情報
じょうほう

が少
すく

ないと

いう 話
はなし

と多
おお

すぎるという 話
はなし

の両方
りょうほう

が出
で

た。出産
しゅっさん

などに関
かん

する情報
じょうほう

は少
すく

ない、

一方
いっぽう

でごみの分別
ぶんべつ

や防災
ぼうさい

など、情報
じょうほう

は充実
じゅうじつ

しているが効率的
こうりつてき

に活用
かつよう

できていな

いという 話
はなし

だった。 ２
ふた

つ目
め

は、教育
きょういく

の問題
もんだい

で、日本語
に ほ ん ご

が 話
はな

せない 子
こ

どもが

転入
てんにゅう

したときに、どうやってサポート
さ ぽ ー と

しているのかという 話
はなし

といじめや差別
さ べ つ

のことなども意見
い け ん

が出
で

た。３
みっ

つ目
め

は、保育
ほ い く

園
えん

の問題
もんだい

だが、これは外国人
がいこくじん

だけで

はなく日本人
に ほ ん じ ん

も共通
きょうつう

の問題
もんだい

だ。最後
さ い ご

に、個別
こ べ つ

の具体的
ぐ た い て き

な事例
じ れ い

だが、友人
ゆうじん

が夜中
よ な か

に病気
びょうき

になったので 救急車
きゅうきゅうしゃ

を呼
よ

んだが、日本語
に ほ ん ご

が話
はな

せないので本人
ほんにん

確認
かくにん

がで

きず、タクシー
た く し ー

を呼
よ

んだという 話
はなし

があった。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「最後
さ い ご

に、Ｄグループ
ぐ る ー ぷ

からの報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

グェン
ぐ ぇ ん

委員
い い ん

「Ｄグループ
ぐ る ー ぷ

では、大
おお

きく２
ふた

つのことが話題
わ だ い

になった。１
ひと

つ目
め

は、教育
きょういく

に

ついて、具体的
ぐ た い て き

には保育
ほ い く

園
えん

の入園
にゅうえん

手続
て つ づ

きが大変
たいへん

で 難
むずか

しかったとい意見
い け ん

や入所
にゅうしょ

基準
きじゅん

を知
し

りたいといった意見
い け ん

が出
で

た。２
ふた

つ目
め

は、情報
じょうほう

についてで、川崎市
か わ さ き し

では

転入
てんにゅう

時
じ

にウェルカムセット
う ぇ る か む せ っ と

の配布
は い ふ

をしているが、パートナー
ぱ ー と な ー

が日本人
に ほ ん じ ん

だと渡
わた

さ

れていなかったり、あるいは日本語
に ほ ん ご

だとよくわからなかったりという意見
い け ん

が出
で

た。全体的
ぜんたいてき

に、どうやって情報
じょうほう

を入手
にゅうしゅ

すればよいかという問題
もんだい

で、やさしい

日本語
に ほ ん ご

を使
つか

うとか、外国人
がいこくじん

専用
せんよう

のホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

やＹｏｕＴｕｂｅがあるとよい

といった意見
い け ん

が出
で

た。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「 各
かく

グループ
ぐ る ー ぷ

か ら の 報告
ほうこく

は 以上
いじょう

だが 、 何
なに

か 質問
しつもん

や 意見
い け ん

は あ る か 。

（  なし  ）それでは、専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

からコメント
こ め ん と

をもらいたい。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「具体的
ぐ た い て き

な審議
し ん ぎ

はこれからしていくことになるが、まずはみな

さんの関心
かんしん

やアイデア
あ い で あ

を共有
きょうゆう

できたことはよかったと思
おも

う。そのうえで、今後
こ ん ご

に向
む

けて３
みっ

つのことをコメント
こ め ん と

したい。１
ひと

つ目
め

に、今日
き ょ う

は個人的
こ じ ん て き

な経験
けいけん

や知
し

り

たいことなども 話
はなし

になっていたが、個人的
こ じ ん て き

なことを個人的
こ じ ん て き

なことのままでは

会議
か い ぎ

として審議
し ん ぎ

していくことはできない。どうすればほかの人
ひと

と共有
きょうゆう

できるの

か 、 どういった レベル
れ べ る

の問題
もんだい

にすれ ば課題
か だ い

として共有
きょうゆう

できるのかを 考
かんが

える

必要
ひつよう

がある。２
ふた

つ目
め

に、情報
じょうほう

の問題
もんだい

は第
だい

１３期
き

だけではなく、どの期
き

でも出
で

て
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くるテーマ
て ー ま

だ。情報
じょうほう

がわからない、あるけれど知
し

らない、効果的
こ う か て き

に活用
かつよう

されて

いないなどはよく出
で

る意見
い け ん

だ。意見
い け ん

自体
じ た い

は理解
り か い

できるのだが、このままでは

提言
ていげん

にするの は 難
むずか

しい。こ の 代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

のよい ところ は、 具体的
ぐ た い て き

なことを

具体的
ぐ た い て き

に改善
かいぜん

できるところにある。たとえば、どの情報
じょうほう

の、どの部分
ぶ ぶ ん

を、どの

ように改善
かいぜん

して 欲
ほ

しい、とすれば 取組
とりくみ

に結
むす

びつきやすいのだが、 逆
ぎゃく

に単
たん

に

多言語
た げ ん ご

化
か

して欲
ほ

しいや情報
じょうほう

が届
とど

いていないというだけでは、 話
はなし

が大
おお

きすぎて

具体的
ぐ た い て き

な改善
かいぜん

には結
むす

びつきにくい。また、情報
じょうほう

に関
かん

しては届
とど

いていないという

意見
い け ん

がある一方
いっぽう

で、人
ひと

によって欲
ほ

しい情報
じょうほう

は違
ちが

うので、誰
だれ

が何
なん

の情報
じょうほう

を必要
ひつよう

と

しているかはわからない。もちろん、情報
じょうほう

発信
はっしん

の仕方
し か た

で改善
かいぜん

できる部分
ぶ ぶ ん

もある

と思
おも

うが、待
ま

っているだけでは情報
じょうほう

はやって来
こ

ない。情報
じょうほう

が欲
ほ

しい人
ひと

、必要
ひつよう

な

人
ひと

が自分
じ ぶ ん

でもアプローチ
あ ぷ ろ ー ち

しないといけない部分
ぶ ぶ ん

もある。お互
たが

いのアプローチ
あ ぷ ろ ー ち

が

ないとマッチング
ま っ ち ん ぐ

が 難
むずか

しいことは理解
り か い

して欲
ほ

しい。３
みっ

つ目
め

に、今日
き ょ う

はまだみ

なさん情報
じょうほう

や知識
ち し き

がない中
なか

で話
はな

している部分
ぶ ぶ ん

があると思
おも

う。今日
き ょ う

はそれでよい

が、今後
こ ん ご

はイメージ
い め ー じ

や思
おも

い込
こ

みではなく、事実
じ じ つ

に基
もと

づいて話
はな

し合
あ

う必要
ひつよう

がある。

たとえば、制度
せ い ど

があるのかないのか、あるとしたらどのような制度
せ い ど

なのか、ど

のような現状
げんじょう

で、どのような課題
か だ い

があるのか、そうしたことをきちんと踏
ふ

まえ

ながら審議
し ん ぎ

する必要
ひつよう

がある。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「何
なに

か質問
しつもん

はあるか。（  なし  ）では、次回
じ か い

の会議
か い ぎ

をどうするか

決
き

めたい。案
あん

では、①部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

に進
すす

む、②グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をもう一度
い ち ど

やる、

③その他
た

となっているが、何
なに

か意見
い け ん

はあるか。（  なし  ）では、決
けつ

をとる。

①部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

に進
すす

むに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １０人
にん

 ）、②

グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をもう一度
い ち ど

やるに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １２

人
にん

 ）」  

スチェタ
す ち ぇ た

委員
い い ん

「質問
しつもん

だが、今後
こ ん ご

も何
なに

かあれば新
あら

たにテーマ
て ー ま

を提案
ていあん

することはできる

か。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「 み な さ ん が 審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を 絞
しぼ

っ た あ と は 、 基本的
き ほ ん て き

に は そ の

テーマ
て ー ま

を 中心
ちゅうしん

に スケジュール
す け じ ゅ ー る

を 組
く

ん で 審議
し ん ぎ

し て い く の で 、 途中
とちゅう

で 新
あたら

し い

テーマ
て ー ま

をくわえることはできない。審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を提
てい

出
しゅつ

してもらうときには、

今日
き ょ う

話
はな

していないことをくわえても構
かま

わない。念
ねん

のために確認
かくにん

したいが、次回
じ か い

もう一度
い ち ど

グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をするとなると、その分
ぶん

、部会
ぶ か い

の審議
し ん ぎ

が１回
かい

減
へ

るがそ

れでよいか。話
はな

し足
た

りないという気持
き も

ちはわかるが、先
さき

ほどもコメント
こ め ん と

したよ

うに大事
だ い じ

なのはイメージ
い め ー じ

や思
おも

い込
こ

みではなく事実
じ じ つ

に基
もと

づいてしっかりと部会
ぶ か い

で
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審議
し ん ぎ

することだ。」  

前田
ま え だ

委員
い い ん

「決
けつ

をとったのだが、 私
わたし

もみなさんにもう一度
い ち ど

考
かんが

えて欲
ほ

しいと思
おも

っていた。

みなさん、テーマ
て ー ま

を絞
しぼ

ると自由
じ ゆ う

に意見
い け ん

が言えなくなるのではないかという部分
ぶ ぶ ん

で心配
しんぱい

しているのかと思
おも

った。確認
かくにん

なのだが、部会
ぶ か い

に進
すす

むとなったら今日
き ょ う

言
い

え

なかったことも含
ふく

めて事務局
じ む き ょ く

にテーマ
て ー ま

案
あん

を提出
ていしゅつ

して、それを整理
せ い り

したリスト
り す と

を

もとに次回
じ か い

の会議
か い ぎ

で話
はな

し合
あ

いをする。そのうえで、最終的
さいしゅうてき

にテーマ
て ー ま

を絞
しぼ

って

部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

する。そして、部会
ぶ か い

の中
なか

でさらに審議
し ん ぎ

を深
ふか

めていくという理解
り か い

でよ

いか。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「そのとおりだ。テーマ
て ー ま

を絞
しぼ

るとはいえ、当然
とうぜん

そのテーマ
て ー ま

の中
なか

ではいろいろな意見
い け ん

が出
だ

せる。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「今
いま

の 話
はなし

を踏
ふ

まえたうえで、もう一度
い ち ど

決
けつ

をとりたい。①部会
ぶ か い

の設置
せ っ ち

に進
すす

むに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  １６人
にん

 ）、②グループ
ぐ る ー ぷ

ワーク
わ ー く

をもう一度
い ち ど

やるに賛成
さんせい

の人
ひと

は手
て

を挙
あ

げてください。（  ７人
にん

 ）では、決
けつ

をと

りなおした結果
け っ か

、次回
じ か い

は部会
ぶ か い

を設置
せ っ ち

するということに決
き

まった。今後
こ ん ご

のことに

ついて、事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

をお願
ねが

いする。」  

事務局
じ む き ょ く

髙橋
たかはし

専門
せんもん

調査員
ちょうさいん

「次
つぎ

のステップ
す て っ ぷ

としてテーマ
て ー ま

案
あん

を出
だ

してもらうのだが、たとえ

ば『子育
こ そ だ

て』だと中身
な か み

がはっきりしない。第
だい

１２期
き

のときのサンプル
さ ん ぷ る

をメール
め ー る

で送
おく

るので、それを参考
さんこう

にできるだけ具体的
ぐ た い て き

にして欲
ほ

しい。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「それでは、９月
がつ

２０日
は つ か

までに審議
し ん ぎ

したいテーマ
て ー ま

を事務局
じ む き ょ く

まで提
てい

出
しゅつ

してください。次
つぎ

は、実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

報告
ほうこく

。まず臨時会
り ん じ か い

実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

からお願
ねが

いす

る。」  

張
ちょう

副委員長
ふくいいんちょう

「臨時会
り ん じ か い

については 資料
しりょう

に書
か

いてあるとおりだ。 今年度
こ ん ね ん ど

に関
かん

しては、

新型
しんがた

コロナ
こ ろ な

ウイルス
う い る す

の影響
えいきょう

があるので、そのことについて意見
い け ん

交換
こうかん

をした。主
おも

なものは次
つぎ

の５
いつ

つだ。１
ひと

つ目
め

は、オンライン
お ん ら い ん

での開催
かいさい

だが、本当
ほんとう

にオンライン
お ん ら い ん

で開催
かいさい

できるのかは要検討
ようけんとう

だ。２
ふた

つ目
め

は、広
ひろ

く意見
い け ん

を聞
き

くためにアンケート
あ ん け ー と

を

とるというものだ。事務局
じ む き ょ く

からは、アンケート
あ ん け ー と

をとるならただ意見
い け ん

を聞
き

くだけ

ではなく、受
う

けた意見
い け ん

に対
たい

して代表者
だいひょうしゃ

会議
か い ぎ

としての見解
けんかい

を示
しめ

す必要
ひつよう

があるとい

う指摘
し て き

があった。個別
こ べ つ

に返事
へ ん じ

をする必要
ひつよう

はないが、自分
じ ぶ ん

たちが求
もと

めていない

意見
い け ん

に対
たい

しても無視
む し

することはできない。３
みっ

つ目
め

は、広
ひろ

く意見
い け ん

を聞
き

く方法
ほうほう

とし

て 私
わたし

たちが個人的
こ じ ん て き

に聞
き

き取
と

りをするというものだ。４
よっ

つ目
め

に、やはり実際
じっさい

に

顔
かお

を合
あ

わせて意見
い け ん

交換
こうかん

をする意味
い み

やメリット
め り っ と

もあるので、開催
かいさい

方法
ほうほう

を模索
も さ く

する

というものだ。５
いつ

つ目
め

に、今年度
こ ん ね ん ど

の開催
かいさい

は 難
むずか

しいので、来年度
ら い ね ん ど

に向
む

けてしっ
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か り 準備
じゅんび

する と い うも の だ 。 今日
き ょ う

はと く に 結論
けつろん

は 出
で

てい な い。 報告
ほうこく

は 以上
いじょう

だ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「次
つぎ

に、ニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

編集
へんしゅう

委員
い い ん

会
かい

から報告
ほうこく

をお願
ねが

いする。」  

バテネフ
ば て ね ふ

委員
い い ん

「第
だい

１回目
か い め

ということでニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

の目的
もくてき

や内容
ないよう

、スケジュール
す け じ ゅ ー る

感
かん

などについて 事務局
じ む き ょ く

から説明
せつめい

を受
う

けた。 決
き

まったこととしては、 私
わたし

が編集
へんしゅう

委員
い い ん

長
ちょう

を務
つと

めることになった。次
つぎ

のニューズレター
に ゅ ー ず れ た ー

の発行
はっこう

は、２０２１年
ねん

３

月
がつ

の予定
よ て い

で、記事
き じ

と担当者
たんとうしゃ

は次回
じ か い

の実行
じっこう

委員
い い ん

会
かい

で決
き

める。以上
いじょう

だ。」  

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「今日
き ょ う

の議事
ぎ じ

は以上
いじょう

だ。事務局
じ む き ょ く

から事務
じ む

連絡
れんらく

をお願
ねが

いする。」  

 

【事務
じ む

連絡
れんらく

】  

  ・議事
ぎ じ

録
ろく

の確認
かくにん

について  

 

ペレーラ
ぺ れ ー ら

委員
い い ん

長
ちょう

「以上
いじょう

で今日
き ょ う

の日程
にってい

は 終 了
しゅうりょう

だ。次回
じ か い

は１０月
がつ

１８日
にち

の日曜日
に ち よ う び

、ここ

国際
こくさい

交流
こうりゅう

センター
せ ん た ー

で開催
かいさい

する。これで２０２０年度
ね ん ど

第
だい

２回
かい

第
だい

１日
にち

の会議
か い ぎ

を終
お

わ

りにする。」  


